

INFO PUBLIK

Rumahnya Tertimpa Pohon, Pj Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda Datangi Kediaman Marius Efendi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INFOPUBLIK.CO.ID

May 25, 2023 - 21:59



Rumahnya Tertimpa Pohon, Pj Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda Datangi Kediaman Marius Efendi

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda langsung mendatangi kediaman Marius Efendi, warga Kelurahan Koto Baru Kecamatan Payakumbuh Timur yang rumahnya tertimpa pohon.

Rumah yang ditinggalinya bersama keluarga ditimpa pohon pada Rabu (24/05/2023), sekitar pukul 15.00 WIB. Akibatnya terjadi kerusakan pada rumah yang ditinggali 5 orang itu. Beruntung pada peristiwa tersebut tidak ada korban jiwa.

Wako Rida Ananda turut didampingi oleh Ketua LKKS Kota Payakumbuh Ny.

Chece Rida Ananda, Kepala Dinas Sosial Irwan Suwandi, Camat Payakumbuh Timur Hepy, Lurah setempat, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyerahkan bantuan sosial berupa selimut, peralatan masak dan sembako kepada Marius Efendi dan keluarga.

Tidak hanya melakukan peninjauan dan menyerahkan bantuan, pada kesempatan itu Pj. Wako Rida Ananda memberikan semangat kepada seluruh keluarga korban pohon tumbang. Ia berharap, bantuan yang diberikan dapat sedikit meringankan beban yang dipikul korban.

"Kita semua berharap supaya seluruh korban dan keluarga tetap diberikan ketabahan serta kesabaran untuk terus bersemangat dan bangkit kembali," kata Pj. Wako Rida Ananda di Koto Baru, Kamis (25/05/2023).

"Musibah bisa terjadi kapan dan dimana saja, yang penting kita harus selalu waspada. Kita akan usahakan memberikan bantuan dan mencarikan solusi untuk warga kita ini," kata Rida.

Rida juga mengucapkan terimakasih atas kekompakan masyarakat dan Tim Reaksi Cepat Kota Payakumbuh, yang cepat tanggap membantu masyarakat yang ditimpa musibah pohon tumbang.

"Berkat kekompakan kita bersama musibah ini bisa cepat terasi, mudah-mudahan kekompakan ini bisa terus terjaga," ucapnya.

Mewakili keluarga, ketua LPM Kelurahan Koto Baru Syafriadi mengucapkan terimakasih atas kepedulian Pemko. Payakumbuh kepada masyarakatnya yang tertimpa musibah.

"Mudah-mudahan kunjungan dan bantuan ini bisa menjadi penyemangat bagi kami untuk bangkit pasca musibah kemaren sore," ujarnya.

Dikesempatan itu, Pj. Wako mengajak seluruh keluarga yang tertimpa musibah pohon tumbang makan siang bersama.

Dihubungi terpisah, menurut keterangan Kalaksa BPBD Kota Payakumbuh Erizon, pohon berukuran cukup besar itu tumbang diakibatkan oleh hujan yang disertai angin ribut dan menimpa rumah warga. Pihaknya bersama warga setempat berjibaku membersihkan pohon tumbang dengan cepat.

"Tak lama kita mendapat kabar kejadian, kita langsung menugaskan personil ke lapangan untuk penanganan bencana ke lokasi, sehingga pohon yang menimpa rumah bisa dibersihkan dengan cepat," terangnya.

Erizon juga menghimbau masyarakat yang memiliki pohon-pohon besar di pekarangan atau di kebunnya agar diperhatikan, kalau sudah tua dan rapuh sebaiknya ditebang supaya tidak menimbulkan kerugian bagi diri sendiri maupun tetangga.(*).